

# NOMOS GLASHÜTTE

Comunicado de prensa



Puntualmente para las fiestas: Ludwig 33 Duo y Ludwig 38 de NOMOS Glashütte con esfera en esmalte blanco.

## Regalos con regalo

En este año carente de grandes alegrías, los regalos cobran una importancia especial. Dos relojes clásicos de NOMOS Glashütte están ahora disponibles en un bello formato renovado, a un precio extremadamente atractivo y con regalo: brillantes esferas de esmalte blanco.

GLASHÜTTE, NOVIEMBRE DE 2020. Este año también se celebra la Navidad, y es por ello que la empresa relojera NOMOS Glashütte ofrece dos regalos especiales a los amantes de los relojes con dos versiones del clásico Ludwig: una algo más grande y elegante (38 milímetros, Ludwig 38 esmalte blanco) y la otra más pequeña y muy bella (33 milímetros, Ludwig 33 Duo esmalte blanco). Ambos relojes presentan números romanos, finos índices y un riel de ferrocarril en su minutería, o dicho de manera más elegante en el francés técnico de la relojería: chemin de fer. Todo ello en una caja plana con forma de reloj de bolsillo, ya que NOMOS Ludwig está destinado a aquellas personas que aman lo

# NOMOS GLASHÜTTE

tradicional, como por ejemplo el arte de la relojería de Glashütte, que hace 175 años tuvo su origen en los Montes Metálicos, en el este de Alemania.

Para NOMOS Glashütte, son los detalles fuera de lo común los que acentúan incluso más el carácter clásico de estos modelos. Ambos cuentan con motivo del aniversario con una brillante esfera esmaltada blanca que recuerda a los relojes de bolsillo de antaño. La tecnología de hoy en día hace que sea inquebrantable y por lo tanto más resistente e incluso más bella. Las agujas cuentan con templado azul. Ambos relojes están equipados con el calibre de fabricación propia Alpha, el movimiento más fabricado de NOMOS Glashütte. La platina de tres cuartos, los tornillos templados azules y la nervadura se pueden apreciar a través del fondo de cristal. La versión para dama se reduce a únicamente dos agujas, la de las horas y la de los minutos, y es por esto que su nombre se complementa con «Duo».

Y para que regalar resulte incluso más fácil, NOMOS Glashütte ha prestado especial atención al precio de estos relojes: la exquisita esfera de esmalte blanco dedicada al 175 aniversario del arte de la relojería es por así decirlo un regalo de Navidad de nuestra empresa, y es por ello que el más pequeño de estos dos relojes, Ludwig Duo, está disponible en esta versión a partir de 1.060 euros. El modelo para caballeros se ofrece a partir de 1.580 euros.

¿Le gustaría recibir más imágenes o desea más información acerca de nuestros relojes, nuestra empresa o los 175 años de tradición relojera de Glashütte? Solo tiene que llamarnos o escribirnos, estamos a su disposición en todo momento.

Florian M. Langenbucher  
NOMOS Glashütte  
Departamento de prensa

+49 35053 404-481  
[pr@glashuette.com](mailto:pr@glashuette.com)

# NOMOS GLASHÜTTE



En grande y en pequeño. NOMOS Glashütte presenta como novedad el reloj mecánico Ludwig con esfera de esmalte blanco. Esta última se incluye sin recargo.



¡Qué belleza! Ludwig 33 Duo esmalte blanco con un diámetro de 33 milímetros para dama.



La elegancia en la muñeca: Ludwig 33 Duo con esfera de esmalte blanco brillante en ocasión de los 175 años del arte de la relojería. La tecnología de hoy en día hace que sea inquebrantable y por lo tanto más resistente e incluso más bella.



Ludwig 33 Duo esmalte blanco se reduce a únicamente dos agujas, la de las horas y la de los minutos. Su diámetro de 33 milímetros hace que este reloj mecánico de taller se luzca especialmente en muñecas delicadas. A partir de 1.060 euros.

# NOMOS GLASHÜTTE



Para todos aquellos que quieran o deban demostrar su seriedad: Ludwig 38 esmalte blanco. Un reloj mecánico de taller a un precio excepcionalmente atractivo.



Bastante deslumbrante: muñeca con Ludwig 38 esmalte blanco. La nueva esfera honra 175 años de relojería en Glashütte y simplifica el modelo de manera brillante.



Números romanos, finos índices y un riel de ferrocarril en su minutería, o dicho de manera más elegante en el francés técnico de la relojería: chemin de fer. Todo ello en una caja plana con forma de reloj de bolsillo. NOMOS Ludwig es un reloj destinado a aquellas personas que aman lo tradicional.



Ambos con mecanismo de cuerda manual, tanto Ludwig como Ludwig Duo están equipados con el calibre de fabricación propia Alpha, un fiable y elegante ejemplo del arte de la relojería de Glashütte, producido a mano por NOMOS Glashütte. A través del fondo de cristal pueden apreciarse características típicas de Glashütte: platina de tres cuartos, tornillos templados azules, nervadura.